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Anunciadas numerosas ausencias en el acto convocado con motivo del Día 
Internacional del Orgullo LGTBI+

La asociación ALMA muestra en un comunicado su "rechazo y malestar" por la gestión del acto, 
mientras que el Consistorio argumenta una serie de malentendidos en la organización del evento.
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La asociación ALMA Priego de Córdoba, 
ha emitido un comunicado en el que 
expresan públicamente su “malestar y 
rechazo” ante la forma en la que se ha 
gestionado el acto de izado de la bandera 
de la diversidad previsto para mañana 
viernes en la localidad de la Subbética.

El colectivo lamenta “profundamente” no 
haber sido invitados con la debida 
antelación, como se ha hecho otros años, 
“a participar en este acto simbólico, 
especialmente relevante para el colectivo 

LGTBI+ y para todas aquellas personas y entidades que trabajamos de forma constante y comprometida por 
la diversidad y la inclusión en nuestra localidad”.

El comunicado continúa añadiendo que, la falta de comunicación previa, “no solo nos ha impedido formar 
parte del evento, sino que también demuestra una falta de consideración, por pare de nuestro Ayuntamiento, 
hacia el trabajo que realizamos durante todo el año”.

Además, añaden, “nos preocupa que se utilicen actos como éste únicamente como escaparate mediático, 
mientras que las propuestas e iniciativas que hemos presentado desde la asociación para promover la 
diversidad, el respeto y los derechos del colectivo LGTBI+ son ignoradas o reciben respuestas dilatorias por 
su parte”.

Para la asociación ALMA, “la diversidad no debe limitarse a un gesto puntual ni a una foto para la prensa”, 
añadiendo que se requiere, “un compromiso real, colaboración activa y una voluntad política sostenido en el 
tiempo”.

Ante tales circunstancias, desde ALMA revindican el lugar que consideran les corresponde, “como 
asociación de referencia en la lucha por la diversidad, el respeto y los derechos del colectivo LGTBI+ en 
Priego”, exigiendo por ello, “un trato respetuoso y coherente por parte de las autoridades locales”, que 
incluya la participación de esta asociación, “de manera activa y efectiva, en la planificación y desarrollo de 



cualquier iniciativa relacionada con nuestros objetivos”.

El comunicado finaliza señalando que desde ALMA, seguirán trabajando, “como siempre, por una sociedad 
más justa, inclusiva y diversa”, advirtiendo que no permitirán que su labor, “sea ignorada y utilizada de 
manera oportunista”.

Tras hacerse público el comunicado y en declaraciones a Priego Digital, el presidente del Área de Bienestar 
Social y Familia, Juan de la Cruz Aguilera, ha indicado que en todo momento ha actuado, “con la mejor 
voluntad y conforme a las indicaciones recibidas”.

En concreto, Aguilera señala que en una reciente reunión de la Junta de Gobierno se le indicó que debía 
contactar con una persona, “para informarle del día de la izada de bandera y que él le comunicase quién 
leería el manifiesto”, entendiendo que dicha persona era el presidente o al menos, uno de las personas de 
referencia de la asociación ALMA. Según Aguilera, “en ningún momento, hasta primera hora de la tarde de 
hoy jueves, este señor me dijo que ya no pertenecía a ninguna asociación en Priego, mostrándose, muy al 
contrario, colaborador”. 

Según señala el edil, incluso ayer miércoles recibió una llamada de esta persona para preguntar por los 
horarios de los actos, remitiéndole esta mañana directamente a uno de los integrantes de la ejecutiva 
socialista, quien le informó de que, “simplemente había pasado algunos nombres, pero que no sabía nada 
más”. Minutos después de esta llamada, Aguilera se mostró sorprendido al ver publicado en redes el 
comunicado de la asociación ALMA, donde afirman no haber sido tenidos en cuenta, siendo en ese 
momento en el que, según confiesa, “me entero de que existe una nueva directiva, poniéndome en contacto 
con la presidenta, que me explica que hubo problemas internos con esa persona y que él ya no representa a la 
asociación”.

A raíz de esta situación, Aguilera indicaba que trasladó a la presidenta de ALMA que desconocía por 
completo esta situación, y que ha había actuado, “sin mala fe y con total desconocimiento”, siendo su 
intención desde un primer momento contar con dicho colectivo, “como siempre se ha hecho”. Varias horas 
después de dicha conversación, Aguilera afirma que recibió un comunicado de la presidenta de la asociación 
en la que le comunica que, “tras conocer mi versión, han decidido por unanimidad no participar en los 
actos”, concluyendo que ha intentado volver a hablar con la presidenta, “pero me ha sido imposible contactar 
con ella, ya que no me coge el teléfono”.

Reseñar por último que junto a la ausencia de la asociación ALMA al acto convocado para mediodía de 
mañana viernes por el Consistorio, según ha podido confirmar Priego Digital, ni PSOE ni Izquierda Unida-
Unidas por Priego y Aldeas, tampoco asistirán al mismo.
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